

Cuba: Historiadores condenan política de bloqueo de EE.UU.



Matanzas, Cuba, 15 mar (RHC) La delegación de la Unión de Historiadores de Cuba (Unhic) de la occidental provincia de Matanzas condenó este 15 de marzo el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra el país, por ser una política injusta, inhumana e ilegal.

En un documento, la Unhic demandó la devolución del territorio ilegalmente ocupado por la base naval de Guantánamo, en la región del oriente cubano.

Patentizaron los historiadores su apoyo a la posición del gobierno de la mayor isla de Las Antillas, de que la solución a esos reclamos determinará avanzar hacia la normalización de las relaciones bilaterales Cuba-Estados Unidos.

Francisca López, vicepresidenta de la Unhic, adelantó a la agencia Prensa Latina que del 29 de junio al 1º de julio próximos se realizará el VIII Congreso de la entidad, cuyos ejes temáticos serán la preservación del patrimonio, en especial el de documentos, y la enseñanza de la historia.



Radio Habana Cuba